
 

 

No. 075/GLP/DIR/XII/2023    Jakarta, 13 Desember/December 2023 
 
Lampiran  : Ringkasan Risalah Public Expose Insidentil; Daftar Hadir 
Attachment  : Summary of Minutes of Incidentil Public Expose; Attendance Log 
 
Kepada Yth./To: 
PT Bursa Efek Indonesia (“BEI”) 
Indonesia Stock Exchange Building, Tower I, Lantai 6 
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52 - 53  
Jakarta 12190 
 
Up./Attention :    Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 3 
 
 
Perihal:  Laporan Hasil Pelaksanaan Public 

Expose Insidentil PT Graha Layar Prima 
Tbk. (“Perseroan”) 

Re. : Incidentil Public Expose Report of PT 
Graha Layar Prima Tbk. (the 
“Company”) 

 
Dengan Hormat, 
 
Dalam rangka pemenuhan atas ketentuan butir 
V.4.4 Peraturan BEI No. I-E tentang Kewajiban 
Penyampaian Informasi dan Surat Edaran BEI No. 
SE-00003/BEI/05-2020 tanggal 29 Mei 2020 
tentang Tata Cara Public Expose Secara Elektronik, 
bersama ini kami sampaikan laporan hasil 
pelaksanaan Public Expose Tahunan Perseroan yang 
telah diselenggarakan pada: 
 

Dear Sirs, 
 
In compliance with point V.4.4 IDX Regulation 
No. I-E concerning the Obligation of 
Information Submission and IDX Circular Letter 
No. SE-00003/BEI/05-2020 dated           29 May 
2020 regarding Procedures for Electronic 
Public Expose, with this letter we hereby 
submit Annual Public Expose Report of the 
Company held on: 
 

Hari/Tanggal 
Day/Date 

: Selasa/12 Desember 2023 
Tuesday/12 December 2023 

Waktu/Time : 10.30 WIB - 11.30 WIB 

Akses/Access : https://us06web.zoom.us/meeting/register/tZAt

cuCuqTgvHtS8ImFW6RuDJXBCtdjF7TtH  

Meeting ID   : 840 5967 3540 
Passcode       : BLTZ2023 

  
Adapun Laporan Hasil Public Expose Insidentil ini 
berupa Ringkasan Risalah Public Expose Insidentil 
yang memuat tanya jawab dan Daftar Hadir. 

 
 

Dapat kami sampaikan bahwa pelaksanaan Public 
Expose Insidentil Perseroan tersebut berjalan 
dengan lancar. Peserta yang hadir melalui Live 

This Incidentil Public Expose Report is 
contained Summary of Minutes of Incidentail 
Public Expose which covers questions and 
answers, as well as Attendance Log. 
 
We hereby announce the Company’s Incidentil 
Public Expose was running smoothly. There 
was 15 participants that attending the 

https://us06web.zoom.us/meeting/register/tZAtcuCuqTgvHtS8ImFW6RuDJXBCtdjF7TtH
https://us06web.zoom.us/meeting/register/tZAtcuCuqTgvHtS8ImFW6RuDJXBCtdjF7TtH


 

 

Event Video Conference seluruhnya berjumlah 15 
peserta. 

 

Company’s Incidental Public Expose through 
Live Event Video Conference. 

Demikian informasi ini kami sampaikan, atas 
perhatiannya kami ucapkan terima kasih. 

Thus, we convey this information, thank you 
kindly for your attention. 

 
Hormat kami/Sincerely, 
PT Graha Layar Prima Tbk 

 
 
 
 
 
 
 

Park Seong Ho 
Direktur/Director 
 
Tembusan Kepada Yth./Cc: 
1. Direktur Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Jasa, Otoritas Jasa Keuangan 
 
 



 

 

RINGKASAN RISALAH 
PUBLIC EXPOSE INSIDENTIL 

PT GRAHA LAYAR PRIMA TBK 
(“PERSEROAN”) 

 

SUMMARY OF MINUTES OF 
INCIDENTIL PUBLIC EXPOSE OF 
PT GRAHA LAYAR PRIMA TBK 

(THE “COMPANY”) 

Public Expose Insidentil Perseroan dihadiri oleh 
Manajemen Perseroan, yaitu: 

− Ibu Haryani Suwirman selaku Direktur; 

− Bapak Arie Hartomo selaku Finance Team 
Leader; and 

− Ibu Mandati Martalangga Putri  selaku 
Marketing Team Leader.  

 
 
Materi Public Expose Insidentil Perseroan dan 
sesi tanya jawab disampaikan Direktur dan 
jajaran Manajemen Perseroan. 
 

Incidental Public Expose of the Company was 
attended by Company’s Management, namely: 

− Mrs. Haryani Suwirman as Director; 

− Mr. Arie Hartomo as Finance Team Leader; 
and 

− Mrs. Mandati Martalangga Putri as 
Marketing Team Leader. 

 
 
Incidental Public Expose Materials of the 
Company and question and answer session was 
explained by the Company’s Director and 
Management. 
 

RINGKASAN SESI TANYA JAWAB: SUMMARY OF Q&A SESSION: 
 

Nama : Artha Adventy 
Institusi : Bisnis Indonesia 
 
1. Rugi semakin dalam per September 2023, 

apa yang menjadi penekan? Lalu bagaimana 
target akhir tahun dan tahun depan? (tolong 
berikan detail angka atau persenannya) 
 
 
Jawaban Perseroan: 
Efek terbesar dari rugi yang dialami 
Perseroan sampai dengan September 2023 
yaitu : 
1. Adanya kenaikan biaya sewa di tahun 

2023 jika dibandingkan dengan tahun 
2022. Pada tahun 2022 Perseroan 
mendapatkan kompensasi biaya sewa 
lebih besar dari Pemilik gedung, 
sedangkan di tahun 2023 ini biaya sewa 
sudah hampir kembali ke biaya normal;  

2. Ekspektasi atas movie line up yang 
ditayangkan di tahun 2023 tidak sejalan 
dengan realitas atas pendapatan yang 
diterima, hal tersebut didasarkan atas  
jumlah pengunjung di tahun ini tidak 
sebanyak tahun lalu; 

3. Jumlah pengunjung yang tidak banyak 
ditahun ini tidak sejalan dengan fixed 

Name : Artha Adventy 
Institution : Bisnis Indonesia 

 
1. Losses are getting deeper as of September 

2023, what is the press? Then what is the 
target for the end of the year and next year? 
(please provide details of the number or 
percentage) 

 
Company Answer: 
The biggest effect of the Company’s losses 
until September 2023 is : 
 
1. There is an increase in rental fees in 

2023 when compared to 2022. In 2022 
the company gets compensation for 
rent costs greater than the owner, while 
in 2023 the rental price has almost 
returned to normal costs. 

 
2. Expectation for the movie line-up that 

was made in 2023 are not in line with 
the reality of the income received, it is 
based on the number of visitors this 
year not as much as last year.; 

 
3. The number of customer that are not 

widely said not inline with the 



 

 

cost Perusahaan setiap bulannya, 
seperti biaya utility, equipment, dan 
lainnya. 

Sehingga dari beberapa hal tersebut yang 
menyebabkan rugi sampai dengan 
September 2023 semakin dalam. 

 
 

2. Bagaimana dampak akhir tahun atau libur 
Panjang pada Perusahaan? Berapa persen 
kontribusi ke pendapatan? 

 
Jawaban Perseroan: 
Bisnis hiburan seperti bioskop, akhir tahun 
dan libur panjang adalah waktu yang 
ditunggu karena telah masuk ke momen 
high season. Dengan adanya libur Panjang di 
akhir tahun tentunya akan berdampak tinggi 
untuk Perusahaan dikarenakan para 
penonton dan masyarakat akan 
berbondong-bondong datang ke bioskop, 
disamping perlu adanya  didukung film yang 
diminati oleh masyarakat. Kami meyakini 
kontribusi untuk pendapatan di akhir tahun 
ini cukup besar oleh karenanya dari sisi 
Operasional, dan Marketing saat ini sedang 
mempersiapkan momen high season 
tersebut.  

 
 
 
3. Seperti apa rencana Perusahaan setelah 

melakukan refinancing? 
 
Jawaban Perseroan: 
Tujuan Perusahaan dan rencana setelah 
melakukan refinancing yaitu untuk 
mendapatkan syarat dan kondisi yang lebih 
baik kedepannya. Sehingga selisih dana 
antara beban bunga / tingkat suku bunga 
dari yang sebelumnya dibandingkan setelah 
dilakukan refinance dapat Perusahaan 
simpan dan gunakan untuk rencana 
Perusahaan kedepannya. 
 
 

4. Berapa target bioskop baru yang akan 
dibuka tahun depan? Serta berapa total nilai 
investasi yang akan digunakan? 

company’s fixed costs, equipment and 
others. 

 
So that from some of these things that 
cause losses until September 2023 is getting 
deeper.  

 
  
2. How does the impact of the end of the year 

or long holiday? How much percentage of 
contribution to income? 
 
Company Answer: 
Entertainment business like cinema, the end 
of the year and long holiday is the time to 
waiting for because it has entered the high 
season moment. With a long holiday at the 
end of the year, of course it will have a high 
impact on the company because the 
audience and the public will come to 
cinema, besides the need for films support 
that are in demand by the public. We 
believe that the contribution to revenue at 
the end of this year is quite large, therefore 
in terms of operations, and marketing is 
currently preparing for the high season 
moment.  
 
 
 
 

3. What is the company’s plan after 
refinancing? 
 
Company Answer: 
The purpose of the company’s and the 
refinancing plan is to get better terms and 
condition in the future. So that the 
difference in funds between the interest 
expense / interest rate from the previous 
one compared after refinancing can be 
saved by the company and used for future 
company plans. 
 
 
 

4. How much the target of new cinemas to 
open next year? And what is the total 
investment value that will be used? 



 

 

 
Jawaban Perseroan: 
Untuk target bioskop baru di tahun depan 
dan total nilai investasi yang akan digunakan 
oleh Perusahaan, Manajemen Perseroan 
masih menunggu hasil dari performance 
perusahaan sampai di akhir tahun 2023. 
Karena bagaimanapun nilai investasi yang 
akan kita keluarkan untuk site baru 
tergantung dari pendapatan yang akan kita 
dapatkan di tahun depan. 

 
 

5. Berapa target pendapatan akhir tahun? 
 
Jawaban Perseroan: 
Perusahaan belum dapat memastikan target 
pendapatan akhir tahun ini, bisa dilihat dari 
Laporan Keungan di Kuartal 3 ini seperti apa 
dan menyambung dari yang bu haryani 
sampaikan dengan tingginya pengunjung di 
libur Panjang tahun ini, kami harapkan 
mampu mencapai target di tahun 2023. 
 
  
 
 

Nama : Diki Mardiansyah 
Institusi : Kontan 

 
 

1. Bagaimana tren dan prospek bisnis 
bioskop/perfilman di tahun depan? 
 
Jawaban Perseroan: 
Untuk tahun depan kami sudah mempunyai 
beberapa line up sendiri dari film box office 
dan beberapa film lokal. Kami percaya the 
raise of local movie akan berkontribusi 
banyak untuk bisnis Perusahaan. Juga untuk 
film box office yang kami percaya dapat 
meningkatkan admission.  
Disamping itu pada bagian F&B kami akan 
terus mendevelop menu baru. 
 
 

2. Rencana bisnis BLTZ di tahun depan seperti 
apa? Apa ada rencana ekspansi 
penambahan layar di tahun depan? 

 
Company Answer: 
For the target of new cinemas to open next 
year and the total investment value that will 
be used by Company, Company 
Management still waiting for the result of 
the company’s performance until end of 
2023. Because after all the value of the 
investment we will spent on the new site 
depends on the income we will get next 
year. 
 
 

5. How much the Year-end income target? 
 
Company Answer: 
The company has not been able to confirm 
the revenue target at the end of this year, it 
can be seen from what the financial 
statements in the 3rd quarter are like and 
connecting from what Mrs. Haryani told 
with the high number of visitors at this 
year’s long holiday, we hope to be able to 
reach the target in 2023. 
 
  
 

Name : Diki Mardiansyah 
Institution : Kontan 

 
 

1. How is the trends and prospects of the 
cinema/film business in the next year?  
 
Company Answer: 
For the next year we have some of our own 
line up from box office and some local film. 
We believe the raise of the local movie will 
contribute a lot to the Company business. 
Also for box office movies we believe we can 
increase admission. 
Beside that in the F&B section, we will 
continue to develop new menus. 
 
 
 

2. What is the BLTZ Business Plan in next year? 
Are there any screen expansion plans next 
year? 



 

 

 
Jawaban Perseroan: 
Kami masih menunggu hasil dari 
performance perusahaan sampai di akhir 
tahun 2023 setelah ini baru bisa kami jawab 
seperti apa rencana bisnis dan ekspansi 
kedepannya 
 

3. Bagaimana kontribusi bisnis makanan BLTZ 
terhadap kinerja? 
 
Jawaban Perseroan: 
Kontribusi bisnis makanan terhadap kinerja 
di tahun 2023 memberikan dampak yang 
baik dibandingkan tahun 2022 merujuk pada 
Laporan Keuangan Kuarter 3 tahun 2023. 
 
 

 
Company Answer: 
We are still waiting for the results of the 
company’s performance until the end of 
2023, after this we can answer what the 
business future and expansion plan. 

 
 
3. How does the BLTZ food business contribute 

to performance?  
 

Company Answer: 
The contribution of the food business to the 
performance in 2023 has a good impact 
compared 2022 referring to the Financial 
Statement Quarter 3 of 2023. 
 

  
Nama : Tanayastri Dini 
Institusi : Fortune Indonesia 

 
1. Berapa proyeksi pertumbuhan kinerja 

finansial dan operasional di 2024? 
 

Jawaban Perseroan: 
Proyeksi pertumbuhan kinerja finansial dan 
operasional Perusahaan di tahun 2024 harus 
melihat dulu sampai tutup buku di tahun ini. 
Selain itu, kita perlu melihat banyaknya 
pengunjung bioskop di tahun 2024 sehingga 
movie line up dan F&B di tahun 2024 yang 
telah disajikan dapat meningkatkan 
pendapatan Perusahaan. 
 

 
2. Khusus untuk bisnis F&B, bagaimana strategi 

CGV untuk meningkatkan kontribusinya 
terhadap kinerja perusahaan kedepannya? 
 
Jawaban Perseroan: 
Startegi CGV untuk bisnis F&B akan banyak 
mendevelope menu-menu baru, menu 
bundling, minuman dan menu popcorn, 
minuman dengan snack, minuman dengan 
makanan. Disamping itu kami akan 
melakukan kerjasama/partnership dengan 
bank dan financial company lainnya untuk 
memperluas bisnis F&B.  

Name : Tanayastri Dini 
Institution : Fortune Indonesia 

 
1. How the projected growth of financial and 

operational performance in 2024? 
 

Company Answer: 
Projected performance and operational 
growth in 2024, the company must look first 
until the book closes this year. In addition, 
we need to see movie line up in 2024 first, 
hopefully with a good movie line up can 
inceease revenue in 2024. 

 
 

 
 

2. Specifically for F&B Business, how is CGV’s 
strategy to increase its contribution to the 
company’s future perfomance  ? 

 
Company Answer: 
CGV strategy for F&B business will widely 
develop new menus, bundling menus, 
eating and popcorn menus, drinks with 
snack, drinks with food. Besides that, we 
will cooperate/partnership with other 
banks and financial companies to expand 
the F&B Business. 



 

 

CGV juga memiliki cinecafe dan terus 
berekspansi dimana kami menjual berbagai 
jenis minuman yang lengkap dari mulai teh 
sampai kopi, dan kami juga bekerjasama 
dengan  salah satu Perusahaan kopi untuk 
mensupport biji kopi tersebut, jadi kami 
sangat pede untuk kualitas dari F&B kami. 
Kami percaya dengan adanya ekspansi dari 
cineface, dan menu baru bundling dapat 
berkontribusi besar bagi bisnis Perusahaan. 
 

 

CGV also has Cinecafe and continues to 
expand where we sell a complete range of 
drinks from tea to coffee, and we also work 
with one of the coffee companies to support 
the coffee beans, so we are very confident 
in the quality of out F&B. 
We believe that the expansion of Cinecafe 
and the new bundling menus can contribute 
greatly to the Company’s Business. 

 
 
 

 
Demikian Risalah Public Expose Insidentil 
Perseroan ini kami sampaikan dan terima kasih.  

Thus, we convey the Report of the Incidental 
Public Expose, thank you kindly for your 
attention. 
 

 
 



 

 

Daftar Hadir/Attandance Log 

 
 
 
 
 

 


